

Kapolresta Magelang Ajak Anak SD Awali Hari dengan Nutrisi Sehat dalam Giat Pelayanan Pagi

Agung widodo - MAGELANG.URBANESIA.ID

Oct 31, 2024 - 17:21



Foto: Saat Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., memimpin kegiatan Pelayanan Pagi di Simpang Tiga Blondo, Kecamatan Mungkid, pada Kamis (31/10/2024).

[Magelang](#)- Dalam sebuah langkah penuh kepedulian, Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., memimpin kegiatan Pelayanan Pagi di

Simpang Tiga Blondo, Kecamatan Mungkid, pada Kamis (31/10/2024). Selain mengatur lalu lintas dan menyeberangkan pejalan kaki, kegiatan ini juga menjadi momen istimewa bagi anak-anak Sekolah Dasar (SD) yang melintas.

Setelah menyeberangkan anak-anak dengan penuh perhatian, mereka tampak ceria dan sopan menjabat tangan Kapolresta serta mengucapkan terima kasih. Dalam kesempatan itu, Kapolresta juga memberikan bekal tambahan berupa susu kemasan dan snack ringan, sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan dan kebahagiaan mereka.



“Tentu mereka sudah membawa bekal dari rumah. Kami hanya ingin menambah bekal mereka agar mereka bisa minum susu, yang merupakan minuman bernutrisi baik untuk kesehatan dan membantu mereka lebih fokus dalam belajar di kelas,” jelas Kombes Pol Mustofa, sembari tersenyum melihat keceriaan anak-anak.

Anak-anak terlihat antusias menerima susu yang diberikan, seolah merasakan perhatian yang tulus dari sosok Kapolresta. Kegiatan ini melibatkan murid-murid dari SD Negeri Blondo 3, yang berlokasi tidak jauh dari Pos Lintas Blondo.



Inisiatif Kapolresta Magelang dalam memberikan bekal nutrisi ini mencerminkan komitmennya untuk mendukung kesehatan anak-anak dan menciptakan hubungan positif antara Polri dan masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya sekadar pengaturan lalu lintas, tetapi juga menjadi bagian dari upaya Polresta Magelang untuk menyemarakkan semangat belajar dan kebersamaan di kalangan generasi muda.

Dengan langkah ini, Kapolresta Magelang menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya berfungsi sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap perkembangan anak-anak di lingkungan mereka.

(Humas Polresta Magelang)